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【海つりのお薦め】
                      理事・活性化委員 和田重雄
 
海つりの経験は、学生時代のバイト先の先輩から誘われたことが最初です。
その時は、葉山からの乗合で「鯵・鯖」でした。
釣果は鯖・そうだ鰹・他で２０本くらいありました。
その後、逗子からの乗合で無謀にも「鯛」に挑戦しました。
当然私は、ボウズ。（その時釣り客１２名程の釣果は２枚でした。）
 昨年、私は還暦を過ぎたので、今後休暇を作り、「逗子マリーナ」「白浜」を基点に、
多いに「海つり」に挑戦したいと思っています。
 海つりについても、経験を積めば積む程、奥の深さが出てくることと思います。
これも楽しみです。  「広い海原」  「海釣り」  「温泉」
釣れた魚をつまみに、友人と酒を酌み交わしながら釣果の事、お魚さんとの知恵比べについて
語り合うことを楽しみにしています。
逗子マリーナの皆様「海つり」を楽しみましょう。

逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会 会報 №７
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前回の答え

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。
上記担当までＦＡＸを頂ければ幸いです。

今回の問題

活性化委員会では、利用率ＵＰの為、空室が予想出来る事を条件に
特別なご利用の予約をお受けする事ができます。
例えば
（1）20～30人のグループで利用する為１ヶ月以上前に予約を取り
たい。
（2）少し長く連泊を取りたい。室数を多くしたい。
等はサービスセンターにご相談下さい。
過去の利用状況等を検討してご連絡致します。
                    Tel.0467-22-5578

ご存知ですか？

〔詰め碁〕
あなたもチャレンジ
してみませんか！！
興味のある方は挑戦してみ
て下さい。答えは来月号に
載せます。


